

赤れんが

よろしくお願ひもうしあげます

新自治会長
ご挨拶

第45期ブラウンハイム自治会長を務めさせて頂くことになりました21-3の渡邊修男です。一年間、懸命に務めさせて頂きますので、よろしくお願ひいたします。

新型コロナ禍に関係なく、また、新しい季節が巡って参りました。ブラウンハイム自治会も新しいメンバーにての活動が始まりました。

しかしながら、自治会活動は新型コロナウイルスの為、この二年間、残念ながらブラウン恒例の行事や活動など、あまり出来ませんでした。しかし、当自治会として今年はぜひ、何等かの方法で、自治会本来の目的である会員同士のコミュニケーションを少しでも図れる活動ができないか、階段委員一同、企画委員の皆様の知恵をお借りしながら活動してまいりたいと考えております。



会員の皆様にはこの一年、是非、ご協力の程お願い申し上げます。また、自治会に対してのご意見、ご要望も合わせて寄せて頂くようお願いもうしあげます。

ブラウンハイム第45期 自治会長 渡邊 修男

各部も頑張ります！・・・部長ご挨拶（1）

イベン部 大橋 努

コロナも下火になってきているようですが、まだまだ油断は禁物です。

一方、ブラウンハイムに住む私たちのお互いの親睦・交流もまた非常に大事なことと思います。その両方を考え合わせながらイベント部として適切に対応して参りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

（部員：八巻、卯中、稻村）

シニア部 渡辺 信子

コロナ禍の中、シニア部の活動はなかなか出来ない状態で、5月のお茶会は中止とさせていただきました。9月の敬老のお祝いの配布、ウクレレや園芸などのサークル活動の支援補助を行います。

その他はコロナの状態をみながら、会長の助言をいただき、活動して参りますのでよろしくお願ひ致します。

（部員：田中、黒川）

環境部 長沼敬明

コロナウィルスによる行動制限も解除されつつあり、イベント等も徐々に再開されています。そんな中で環境部としては、例年同様に活動を進めて行きます。

防虫剤の投薬をはじめ災害に備える会の活動や金沢区防災研修などの講習会に参加し健康・災害対策について学び、会員の皆様と共有する事で社会生活に貢献できればと思っています。よろしくお願ひ致します。

(部員:上江田、鈴木)

各部も頑張ります！ 部長ご挨拶(2)

広報部 西川陽子

広報部の4人で協力して、毎月、皆様のご家庭に配布物を確実にお届けすると同時に、各階段室に掲示や回覧板で色々なお知らせ、情報をお伝えしていきます。

また、ブラウンハイム自治会の新聞「赤れんが」の発行も頑張ります。

よろしくお願ひ致します。

(部員:武藤、和田、阿部)

民生・児童委員さん から大事なお話

困った時はお互い様

並木地区で一番早く入居が始まったブラウンハイムですが、あれから40数年経過し、住民の高齢化が進んでいます。

若い時は出来た事が段々と出来なくなり、足腰が弱くなり、家の中で転倒が増えます。そんな中でこれからは、どの様に過ごしていくべきでしょうか？

近所のつながりを大事にして、困った時に助け合う事がと思います。

家の中で倒れたり、また、郵便ポストに配布物が溜まっているけど元気なのかしら？と気づくのは、**近所の方**です。

介護保険を使ったサービスも受けられますが、介護保険をお勧めすると、まだ大丈夫と言われます。人に迷惑をかけないようにと言われますが、ゴミ出しなどが出来ない時は手伝ってもらって良いかもしれません。お互い様の精神です。

一人暮らしの方は、家を留守(入院、旅行など)にする時は、 近所の方へ声をかけて下さい。

自分一人ではなく、近所の方が**見守って**いてくれる事を忘れないで下さい。いつまでも住み慣れたブラウンハイムで楽しく過ごしていきたいと思います。

民生・児童委員 木内志保子



3年ぶりの 防災訓練

大切なのは、日頃の備えと助け合い

4月17日(日)、ブラウンハイムの防災訓練が行われました。

コロナ禍でこの2年実施出来ず、3年ぶりの訓練でした。当日は、訓練直前に
なって小雨が降り始める、あいにくのお天気でしたが、午前9時30分、
非常ベルの発報で訓練開始。

各ご家庭でイエローサインを掲示してから、階段室に集合し、訓練の感想や意見を出し合って、10時に終了。参加人数は、138人でした。

訓練後、集会所で管理組合理事、自治会階段委員、「災害を備える会」委員が、訓練の様子について報告、意見交換を行いました。

代表の松田さんが、訓練について次のように説明されました。

階段室の皆さんのが顔を合わせ、「何かあったら、お互いに助け合う関係作り」が目的です。

最後に確認されたのは、非常時の助け合いの大切さでした



- ・各家庭の非常ベルと各棟西側外壁の赤ランプは連動しているはず。
- ・各家庭の非常ベルの使い方や誤作動の直し方など、業者点検時、教えて貰えるといい。
- ・非常時のベルは鳴りっぱなしで良い。
- ・イエローサインが出ていない場合、消防署等が確認に行く事もあることを知っておいてほしい。
- ・イエローサインは掛けることで、緊急事態ではないことをお知らせするものもある。などなど。

(集会所で出たいくつかの意見です。)



ブラウンの お花たち



シャクヤク



ムギセンノウ



アジュガ→
(ジュウニヒトエ)



クロタネソウ
(ニゲラ
妖精からの
贈り物)



今春もハマロードをチューリップやパンジーが彩ってくれました。4月下旬は藤棚がきれいでした。
今春、デビューのお花の一部です。
園芸部の皆様、毎日の水やり、お手入れ、ありがとうございます。

善戦
しました！

3年ぶりのグランドゴルフ大会

2022年つづじ祭りグランドゴルフ大会は、並木連合自治会主催により、3年ぶりに、ゴールデンウイーク初日の4月29日（金・祝）、長浜公園多目的広場において開催されました。

新型コロナの関係で今年は規模が縮小され、午前中2ラウンドのみとなり、ブラウンハイムは2チーム（12名）が出場しました。

1週間前の4月23日に選手一同が集まって、1時間ぐらい練習して、当日に備えました。大会では、いつも練習しているという「なぎさ団地」と対戦し、善戦しました。試合ではお互いに礼儀正しく、和気あいあいと楽しくプレーし、有意義な親善交流大会となりました。

あいにく当日は、途中から雨となり、1ラウンドのみで終了となり、それが心残りとなりました。終了後、広報部により記念撮影が行われました。

イベント部長 大橋 努



大会は、つづじ祭りの一環。
この時期、並木はつづじが
満開です。

ブラウンヒストリー(1)

今は、緑、お花いっぱいのブラウンは、並木で最初の団地。来年、45歳になります。

入居開始（1978年7月）から現在までのブラウンの「歴史」は、ブラウンのホームページで知ることができます。竣工当時の貴重な写真など、とても興味深いものばかりです。ここに、改めて、一部ご紹介します。



ブラウン東側。工事中のループ道路（1978年7月）



ブラウン西側の桜並木
上:2022年4月
下:1979年(S.54)

「ブラウンの歴史」～続きはブラウンのホームページをご覧下さい。30周年記念誌も読みごたえがあります。ホームページ全体が大変充実しています。ご活用下さい。

今期の第1号ですが、画質、これが精一杯でした。すみません。ホームページでは、もう少し鮮明かと思います。よろしければ、ご覧下さい。

早くも季節は、爽やかな初夏から梅雨へと移り変わる6月です。だんだん、暑くなってきます。皆様、お体、ご自愛ください。（広報部）